

Ingresó ilegalmente en Siria senador estadounidense



Damasco, 6 mar (Voltaire).- Mientras realizaba una gira oficial por el Medio Oriente, durante la cual fue recibido por el presidente de Turquía y por el rey de Arabia Saudita, el senador estadounidense John McCain estuvo nuevamente en secreto –e ilegalmente– en suelo sirio, donde se reunió con jefes militares kurdos y estadounidenses.

La nueva entrada ilegal del senador estadounidense en territorio sirio se produce precisamente en momentos en que tienen lugar nuevas negociaciones de paz inter-sirias en Ginebra.

John McCain ya había entrado ilegalmente en Siria en mayo de 2013 para reunirse con los jefes de grupos armados que tratan de derrocar el gobierno legalmente constituido en Siria. Entre los jefes de la oposición armada con quienes el senador estadounidense se reunió aquella vez se hallaban los líderes del futuro Emirato Islámico (Daesh), también designado en Occidente con siglas como EIIL, EI, ISIL o ISIS.

En febrero de 2011, el propio McCain copresidió en El Cairo la reunión previa al inicio de las guerras contra Libia y Siria y desde allí viajó al Líbano, donde eligió personalmente la región libanesa de Ersal para implantar allí una base de retaguardia para los islamistas que combatirían contra la República Árabe Siria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123399-ingreso-ilegalmente-en-siria-senador-estadounidense>



Radio Habana Cuba